

Zum dritten Mal findet das Para-Eishockey Bundesligaturnier in Dachau statt. Foto: pri

Para Eishockey Wochenende

Drittes Bundesligaturnier am Wochenende vom 3. und 4. Februar in Dachau

Dachau (red) Das Para-Eishockey Bundesligaturnier findet bereits zum dritten Mal nach 2016 und 2017 in Dachau statt. Die ESV Dachau Woodpeckers und der Förderverein Eishockeysport Dachau unterstützen wieder die Deutsche Para-Eishockey Liga bei der Ausrichtung eines ihrer Bundesliga-Turnier-Wochenenden.

Inzwischen ist es Tradition ge-Süden auch im Deutschlands eines der Spielwochenenden in dieser Sportart abzuhalten. Dank der Unterstützung durch die Stadt Dachau, mit dem Oberbürgermeister als Schirmherren, dem Landrat, der Raiffeisenbank Volksbank Dachau und erstmalig auch durch den Bezirk Oberbayern, kann die Veranstaltung wieder erfolgversprechend durchgeführt werden. Nur das Wetter verursacht noch eine Zitterpartie. Dachau ist das einzige Freieisstadion unter den Austragungsorten dieser Liga Deutschland. Jedoch gibt es Hoffnung, da sich der ESV Dachau Woodpeckers, unterstützt vom Förderverein Eishockeysport Dachau, mit in die Eishallen-Diskussion eingebracht hat (siehe Berichterstattung). Zu diesem Turnier haben bereits viele Gäste aus Politik, Sport und Wirtschaft ihre Teilnahme zugesagt. Auch die Presse wird über die Veranstaltung berichten. Das BR-Fernsehen will die Verbreitung des Para Sports in Bayern unterstützen und ist mit einem Team vor Ort. Die Begegnungen an den beiden Spieltagen sind am Samstag, 3. Februar, um 14 Uhr: Angry Birds gegen die Weserstars; Um 16 Uhr: Ice Lions Langenhagen gegen SpG NRW. Um 19 Uhr findet als Rahmenprogramm ein Eisfußballturnier statt.

Am 4. Februar um 8.30 Uhr spielen die SpG NRW gegen die Angry Birds und um 10.30 Uhr die Weserstars gegen die Ice Lions Langenhagen.